上させるため、マスコッ私たちは今年度から、 じました。 マスコットキャラクターを考案度から、みかわ牛の知名度を向

ちで何ができるのかを話し合いました。よっと多くの人に知ってもらいたいと考え、 PR活動を幅広く行うきっかけにすることに まれるようなマスコットキャラクターを考え、 に残りずらいです。 ーやPOPを作成してみては?という案も出まし 、知県が誇る、 ただポスターやPOPを作るだけでは印象 かを話し合いました。ポス そこで、 か わ 牛というブランドをも どの年代にも親し タ

だけで、 改良と工夫を重ね、なキャラクターには た。 飼料袋を持たせ、出荷者協議会の法被を着しい見た目にすることにこだわりました。 ること、 して使ってもらえるような、 マスコットキャラクターを作 まだ、 親しみを持ってもらえるような可愛ら何のキャラクターかわかる見た目にす ターにはできてい い つかは公式キャラクターと ません 4牛を連想させるよう2会の法被を着せまし 多くの ずる が、 人に愛され さらなる また、

ーを完成させ、 といえばみかわ牛」 愛知

てもらえる日を目指 多くの人に思っ これからもPR

報告しました。 本校初のみかわ を覧り回和生 渥美農 牛銘柄推進協議会の中野会長様にごのみかわ牛生産に成功したことを、5回和牛甲子園で最優秀賞を獲得-校の生徒2名が訪問 愛知経済連 会の中野会長様にご 東三河· てセンタ しまし

農高初となる、みかわ牛生産に成功しましまるででででは、総合評価部門で最優秀賞の組みを競う大会で、毎年多くの高校牛児り組みを競う大会で、毎年多くの高校牛児の出場し、昨年1月に行われた、第5回から出場し、昨年1月に行われた、第5回出品した2頭はみかわ牛に認定され、渥美農高初となる、みかわ牛生産に成功しました。 、日本一に輝きました。さらに、園では、総合評価部門で最優秀賞し、昨年1月に行われた、第5回ています。渥美農高も第3回大会 たちの大会です。

゙゚まで て ました。すると「私たち銘柄推いる活動についてもご説明させ 緒になって 美農高 の活動だけでなく、



学させていただきましずームさんの牛舎を見っとして、いらご高木フ ムさんでは、繁殖牛とた。いらご高木ファー